

ちゃんこ鍋

6の2学級通信

No.4

H9. 卯月. 10

真っ白！今年の学級日誌

それだけに君たちのセンスが問われる...

4/7 Y.Y さん

今日は、学級日誌のことについてです。
今学期から真っ白な紙に書くことになりました。
私はこんなの初めてだから、うれしいような、
悲しいような...

おもしろいと思ったのは貴ちゃんが言っていた「コーナー」のことです。先生が聞いたとき、貴ちゃんが言ってましたよね。私はいいなあと思いました。みんながコーナーをもてば、どんなにおもしろくなるかなと思いました。そして、学級日誌の役割の他に、個人個人をもっとよく知ることができるんじゃないかなと思いました。あと、東部小の人が書いた日誌を見ると、いろんなことが書いてあったり、いろんなデザインとかがあったりして、とってもおもしろかったで

す。だから、楽しい日誌になるようにがんばりたいです。

4/8 K.M さん

私は、明日、日直です。6年生になってから始まった自分たちでデザインして書く日誌で、私は、明日どんなのを書くかを、ウキウキ・ワクワクしながら考えていました。

私は、先生が前受け持っていたクラスの人たちは、どんな工夫をしていたのだろう、デザインはどんなののだろうかといろいろ思っています。それを参考にしながら書いていきたいです。

◇さあさて、これからどんな学級日誌になっていくのが楽しみだな!! いろいろ自分たちで楽しいコーナーを作っていくとおもしろいね。これから続々と個性的なものが登場するのを期待しているよ!!

